

当院職員における新型コロナウイルス感染症の発生について

当院の職員1名（40代・男性）が、7月21日（木）にPCR検査の結果で陽性と確認されました。なお、今回の事例は院内感染によるものではなく、家庭内感染によるものです。

当該職員は現在、自宅療養中です。

【当院の対応について】

・当該職員の接触者については、PCR検査を実施し全員の不検出を確認しています。

【当院の診療体制について】

当面の間、以下の体制とさせていただきます。

- ・通常診療体制としますが、一部制限を行うことがあります。
- ・状況が変化した場合は速やかにお知らせいたします。

【患者の紹介及び逆紹介について】

- ・当院への患者さんへの紹介については、通常どおり受入可能です。
- ・当院からの転院を含めた逆紹介の受け入れの可否については、別途相談させていただきます。

今後も保健所等関係機関と連携を図り、患者さん及び職員の経過観察を行うとともに、感染拡大防止に向け、適切な対応に努めてまいります。

皆さまにはご心配とご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

令和4年7月22日

岩手県立胆沢病院長